

Daniela Ramos rescata sonrisas con delantales al estilo de superhéroes

Emprendedora es la creadora de la apuesta "Rescatando sonrisas", que sacó segundo lugar en concurso nacional.

Karen Loreto Retamal
 karen.retamal@estrellaconce.cl

“Rescatando sonrisas” podría sonar como un emprendimiento ligado a la odontología. Sin embargo, va un poco más allá. Esta pyme de Daniela Ramos, tal como ella detalla, “confecciono delantales para el área de la salud o para cualquier profesional que trabaje con niños y que son personalizados con los trajes de los superhéroes. La idea es darle la forma del traje, pero que sean funcionales para ellos, que les sirvan de un uniforme”.

Con este accesorio, los profesionales se pueden ganar a los menores, “porque ellos ya identifican a los superhéroes, por lo que es más fácil llegar a ellos de esa manera. En el fondo no es el delantal en sí, el físico, sino que la relación que se forma con el niño al momento de usarlo”.

Un negocio que fue premiado como uno de los mejores del concurso Impulso Chileno. Obtuvo el segundo lugar, es decir 5 millones y una mentoría de 6 meses con profesionales de la Escuela de Administración UC. “Esto nació de una tarea que hicimos en el Taller de Emprendimiento en el Virgino Gómez con la profesora María Angélica Hernández. Ella dio la tarea de la herramienta Canvas. Dijo que el proyecto que estuviera bueno ella nos podía ayudar a ejecutarlo. El mío fue uno de los mejores. Me dijo que tenía que hacerlo. Ese fue el impulso que tuve”, recuerda.

Luego, empezó a trabajar en el centro de desarrollo de Negocios de Concepción y con mi profesora co-



DANIELA OBTUVO EL SEGUNDO LUGAR EN EL CONCURSO "IMPULSO CHILENO".

menzaron a formalizar su empresa.

ROL SOCIAL

Daniela tiene 32 años, está casada hace cuatro años con un emprendedor y tienen dos hijas. Para ella, el éxito de su negocio la tiene feliz. Es más, cuenta que “a un año, una profecía se cumplió. A mí en algún momento me dijeron que

iba a ser muy bendecida y así fue. A mí siempre me llamó la atención el tema de los hospitales, las cárceles y siempre quise hacer algo más. No me bastaba con trabajar de lunes a viernes. Independiente de que te llenara los bolsillos, necesitaba algo más. Ayudar me llena, siempre ando buscando la manera de ayudar a otros. No es para

ser reconocidos”. A pesar de haber pasado situaciones complejas, Rescatando Sonrisas “me ha servido para renacer y hacerlo que me gusta y también ayudar”. Como su fin va en ayuda, relata que “con Rescatando Sonrisas vamos a formar una ONG para trabajar con mujeres privadas de libertad. Me ayuda-



SOFÍA CAAMAÑO ES AMIGA Y GRAN SOPORTE DE DANIELA.



LOS INGENIOSOS DELANTALES QUE SON PARTE DE SU PYME.

rán a confeccionar y les voy a dar un oficio que va a ser la confección de ropa a nivel industrial, les voy a dar herramientas de emprendimiento para que cuando salgan sepan postular a fondos, y todo lo que puedan hacer para que puedan surgir. Además, voy a fortalecer toda su parte valórica a través de la relación”.

“A mí en algún momento me dijeron que iba a ser muy bendecida y así fue”.

Daniela Ramos, emprendedora

BENDECIDA

No quería participar en Impulso Chileno, pero una de sus amigas, que igual es emprendedora, le dijo que lo hiciera, pues su proyecto era bueno. “Postulé el último día y cuando estaba postulando me empecé a meter más, lo envié y que sea lo que Dios quiera. Pasé la primera etapa y no me lo creía. Después de eso, cuando venía la segunda etapa, confiaba que era ganadora y gané. Dicen que cuando Dios te abre puertas, no hay nadie que

te las cierre. Este proyecto está pensado de manera social, no para llenarme los bolsillos. Es una tranquilidad para mi familia, algo fijo, pero también voy a ayudar a mucha gente y eso es lo fundamental”, resume.

Con los cinco millones armará su propio taller de proceso industrial, comprará las máquinas y formará la ONG. Calculo que de aquí a septiembre la creará. ☺